
ＪＲ山陰本線（園部～綾部）沿線地域公共交通活性化協議会 

開催結果（第２０回） 
１．日 時 

令和４年１２月２７日（火）１５時０５分から１６時３５分まで 
 

２．場 所 

南丹市園部文化会館 アスエルそのべ ３階大研修室 
 

３．出席者 

委員２２名（うち代理３名） 

オブザーバー１名（うち代理１名） 

  （別紙 出席者名簿参照） 
 

４．当日資料 

別紙のとおり 
 

５．議 題 

  （１）報告事項 

   報告第１号 西日本ジェイアールバス株式会社の経営状況 

   報告第２号 園福線の利用状況 

  （２）協議事項 

   協議第１号 西日本ジェイアールバス一般バス路線の運行計画見直しについて 

    ⇒ 承認 
 

６．主な内容 

〈報告第１号：西日本ジェイアールバス株式会社の経営状況〉 

  〈報告第２号：園福線の利用〉 

   ○西日本ジェイアールバスより、以下の理由から、京都府生活交通対策地域協議会に

対し、園福線の運行維持が困難であることを申し出た旨、本協議会に説明。 
     

・高速バスの収入で、一般バス路線の赤字を補填して運営していたが、新型コロナ

ウイルスの影響を受け、高速バス収入が落ち込み、一般バス路線の維持が厳しい

状況。 

・園福線については、乗車人員が 30年間で大幅に減少（収入も大幅に減少）し、

運転士の確保も難しいことから、西日本ジェイアールバスとして、これまで通り

の路線維持が困難となっている。 
 

  〈協議第１号：西日本ジェイアールバス一般バス路線の運行計画見直しについて〉 

   ○西日本ジェイアールバスが園福線を維持して運行を維持することが困難なことか

ら、できる限り運行継続をお願いするとともに、地域公共交通活性化再生法に基づ

く地域旅客運送サービス継続事業の制度を活用して、地域の移動手段が確保できる

よう、早期に代替交通の検討を行う旨、事務局より提案。 

     ⇒ 全会一致で承認 
 

 〈その他〉 

〇京都運輸支局より、コロナ禍におけるバス・タクシーの感染防止対策を PR。 


